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第 18 回 例会 
 

【日時】2015 年 3 月 12 日（木）12：30～13：３0 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：20 名 出席者：13 名 ビジター3 名【出席率】65％【修正出席率】2/25：72.2％   

【ニコニコ BOX】\76,000―    今年度累計：￥373,500－ 

 

≪プログラム≫  

司会：山本好文会員 

◇ 開会点鐘                                    梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」                            愛知とし子会員 

◇ 表彰「公益財団ロータリー米山記念奨学会                委員長 波多野容子 

  クラブ創立記念特別寄付表彰。波多野委員長より「この度はご寄付をありがとうございます。米山の 

  奨学生はとても優秀な方も多いです。これからもどうぞご支援をよろしくお願い致します。」 

◇ 入会式 𠮷田勝重新会員 

  𠮷田新会員ご挨拶「最初は、梅澤会長を東京調布むらさきロータリークラブに誘って入会したのが 

私ですが、今度は逆に梅澤会長にお誘いを受けて入会することになりました。 

これからどうぞよろしくお願い致します。 

◇ 会長挨拶                                  梅澤武男会長 

  ゲストのみなさまがお越しくださったこと嬉しいです。そして、𠮷田さんの入会も嬉しいです。 

  次週は米山奨学生の林さんもお越しになりますので、より米山への知識を深め支援をしていきましょう。 

◇ ビジターのご紹介  

波多野容子様（東京恵比寿ＲＣ）門馬光直様（東京調布ＲＣ） 岩田直幸様（東京羽田ＲＣ）                           

◇ 会長報告                                  梅澤武男会長 

玉川ロータリークラブ 25 周年に参加報告。 

会長幹事会に参加しました。 

 ◇ 幹事報告                                 愛知とし子会員 

東京西ロータリークラブ創立 60 十年記念式典・晩餐会のご案内。（5/29） 

東京西ロータアクトクラブ創立 45 周年式典のご案内。（4/29） 

先週の卓話でお越し頂いた石川様より品川ロータリークラブのバナーが届きました。 

◇ 出席報告                                   山本(教)会員 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略） 

門馬光直：①初めてメイクアップに来させていただきました。よろしくお願いいたします。      

②𠮷田勝重さんの入会をお祝いして。又、吉田さんの益々のご健勝をお祈りしております。 

③梅澤会長残りの任期がんばってください。 

 

 

            



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 
岩田会員 

 
米山委員会 委員長 

波多野容子様 
 

門馬光直様（東京調布ＲＣ）会長・𠮷田新会員・志村会員 

𠮷田勝重：お世話になります。大ニコニコでなんと！50,000 円を寄付してくださいました。 

岩田直幸：今後の奉仕プロジェクトを祝福して。 

梅澤武男：𠮷田勝重さん入会おめでとうございます。どうかロータリーを楽しんでください。 

愛知とし子：𠮷田新会員、ご入会おめでとうございます。これから一緒に活動できることを楽しみに 

しております。  

志村堅二：息子も会社で特許を取りニコニコです。  

   鹿島孝夫：今日もよろしく！ 

田邊英一：大山鳴動ねずみ一匹でもありがとうございます。 

熊谷行裕：友人から結構高いコンサートのチケットをもらってニコニコです 

   山本好文：今日は本クラブに大事なことを決める日です。実りある話ができますように。 

 

◇ ビジターご挨拶                           門馬光直様（調布 RC） 

チャーターナイト以来 2 回目です。吉田さんの入会式に合わせてきました。梅澤会長残りの任期も 

頑張ってください。親睦が大切で、調布ＲＣでは色々な企画をしてやっております。 

会長幹事をする前に地区の委員会などにも参加していただき勉強していただきたいです。また都心に 

来た時は、メイクアップに来ます。今後ともよろしくお願いいたします。 

◇ ミクロネシアのプロジェクトの調査について                   熊谷行裕会員 

  JICA でもミクロネシアに対する様々な取り組みをされています。16 日（月）にお話を聞きにいく 

ことになりましたのでお時間がある方はご一緒しませんか？ ※別紙参照 

◇ 復興支援地区補助金について                  愛知とし子会員・鹿島孝夫会員 

  会員に映像と共に理解を深める。鹿島会員からは名取市への支援をご提案。後日各プロジェクトの 

見積もりをとり、ＤＧにあったものを選択する。※別途資料参照 

現在、震災直後の支援とは違った問題が出てきており、次のステップにきています。心の病や実際に 

生活費などの問題も多く、どのようなのが良いか思案中（愛知会員） 

◇ PBG 各クラブに対する HUB 機能の確立に向けて（補足案）           田邊英一会員 

様々な角度からみたＰＢＧへの支援のアプローチの説明。もともとのクラブコンセプトやＰＢＧ歓迎 

昼食会での話を聞き、自分なりに考えたものへの提案。※別途資料参照 

◇ 地区補助金を使ったプロジェクトについて                   岩田美智恵会員 

  ミクロネシアの若年層を対象にした子宮頸がんの検査について 

  見積もりや詳細などを近日中に調べて提出。 

◇閉会の点鐘                                  梅澤武男会長 

 本日は今後の汐留サンライズロータークラブにとって実りある話し合いが出来ました。 

≪今後の例会スケジュール≫ 

 

◇ 4 月 2 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 4 月 9 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 4 月 16 日（木）12：30 ～ 13：30 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

 

◇2015 年 ロータリー国際大会 

 6/6（土）～6/9（火） サンパウロ（ブラジル） 

  


